

## Pressemitteilung

28.06.2024

### **Direktor des Amtsgerichts Mühldorf zum Kennlerngespräch bei Landrat**

Der neue Direktor des Amtsgerichts Mühldorf Stephen Kroner hat sich zum Kennlerngespräch mit Landrat Max Heimerl im Landratsamt getroffen. Stephen Kroner ist seit 1. April diesen Jahres Leiter des Amtsgerichts. Bereits seit November 2016 war er ständiger Vertreter des Direktors und zuständig für Zivil- und Familienangelegenheiten. Nach seinem Jurastudium an der Ludwig- Maximilians-Universität in München und dem Referendariat war Kroner zunächst Proberichter am Landgericht Traunstein, danach Staatsanwalt in München und anschließend Richter am Amtsgericht München. Vor seinem Wechsel an das Amtsgericht Mühldorf war er Vorsitzender Richter am Landgericht München I. " Mein neues Aufgabenfeld ist vielfältig und ich fühle mich sehr wohl hier in Mühldorf. Der Kinderschutz liegt mir besonders am Herzen und die Zusammenarbeit mit dem Jugendamt ist hervorragend," so sein Fazit nach drei Monaten als Amtsgerichtsleiter.

Neben seinen Verwaltungsaufgaben ist Stephen Kroner weiterhin als Familienrichter tätig. Dabei gibt es auch immer wieder Berührungspunkte mit dem Jugendamt. "Als Familienrichter entscheiden Sie über das Wohl von Kindern und Familien. Für diese verantwortungsvolle Aufgabe wünsche ich Ihnen alles erdenklich Gute. Im Jugendamt versuchen wir mit verschiedenen Angeboten und Hilfen möglichst früh präventiv tätig zu werden, um Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung bestmöglich zu fördern," so Landrat Max Heimerl beim Kennlern-Gespräch.



**Bildunterschrift:** Landrat Max Heimerl mit dem neuen Direktor am Amtsgericht Mühldorf Stephen Kroner.

**Bildnachweis:** Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn

